

SWI

Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Intensifkan Patroli ke Gudang Logistik PPK Kec. Ciledug dan PPK Kec. Pabuaran Kab. Cirebon pastikan kelancaran dan keamanan jelang Pemilu 2024

Panji R - CIREBON.SWI.OR.ID

Feb 7, 2024 - 11:06



Dalam rangka pelaksanaan tugas Operasi Mantap Brata (OMB) Lodaya 2023-2024 Polsek Pabuaran Polresta Cirebon melaksanakan pengamanan logistik

pemilu tahun 2024 di Gudang Logistik PPK Kec. Ciledug dan PPK Kec. Pabuaran guna memastikan keamanan dan kelancaran proses Demokrasi di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Selasa - (06/02/24) pukul 23.40 wib.

Patroli dan Pengamanan tersebut dilakukan oleh Anggota SPKT Polsek Pabuaran Polresta Cirebon yang terlibat dalam Satuan tugas Operasi Mantap Brata Lodaya 2023-2024.

Sementara itu ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan bahwa kegiatan pengamanan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Pabuaran untuk menjamin terpeliharanya keamanan dan ketertiban selama proses Tahapan Pemilu 2024.

Kami juga telah menyiapkan langkah-langkah pengamanan dan penjagaan, juga diperkuat dengan Patroli baik pagi, siang dan malam guna memastikan Logistik Pemilu yang tersimpan di Gudang-gudang Logistik di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dalam kondisi aman tanpa ada gangguan yang merugikan selama pesta Demokrasi Tahapan Pemilu 2024. "Tegasnya"

Untuk diketahui, saat ini Material Logistik Pemilu sudah disimpan di gudang Logistik PPK yaitu di GOR Walet Mas PPK Kec. Ciledug dan PPK Kec. Pabuaran dan dalam pengamanan ketat oleh anggota dari Polsek Pabuaran, Koramil 2006 Pabuaran, PPK dan Panwascam Kec. Ciledug dan Kec. Pabuaran.

Gudang Logistik Pemilu PPK terletak di Kecamatan Ciledug dan Kecamatan Pabuaran kemudian untuk memudahkan dalam kontrol /pengecekan langsung personel yang melaksanakan tugas dengan menggunakan pelaporan melalui Aplikasi SOT (System Operasional Terpadu) guna mengetahui situasi dan kondisi terkini. Selain itu Kami selalu bersinergi dan berkoordinasi dalam pengamanan Gudang Logistik PPK guna memastikan bahwa gudang Logistik Pemilu yang ada di wilayah hukum Polsek Pabuaran dalam keadaan aman.